



Le Joli mois de l'Europe au collège Fromentin

publié le 06/07/2021

Descriptif :

Montages vidéo retraçant la semaine de l'Europe au collège Fromentin

Le [joli mois de l'Europe](#) est un dispositif national de coordination d'événements, aux niveaux national et régional, dans le cadre de la Fête de l'Europe tout au long du mois de mai.



Au [collège Fromentin](#), dans ce contexte sanitaire particulier, le mois de mai s'est prolongé en juin. C'est donc dans la semaine du 7 au 11 juin, que l'établissement a fêté l'Europe, grâce à l'investissement et au travail de nombreux collègues et élèves du collège, heureux de pouvoir retrouver la dynamique des projets transversaux après une trop longue période de crise sanitaire.

Cette semaine a culminé en point d'orgue le jeudi 10 juin, avec l'organisation de spectacles chorégraphiques et musicaux durant la pause méridienne.

Une [vidéo](#) vous présente, en version courte la diversité et le dynamisme des actions menées au collège pendant toute cette semaine.

Pour visionner la version longue, rendez-vous sur le [padlet](#) consacré à la [Journée internationale de la diversité culturelle](#) et à la [semaine des langues](#) dans l'académie de Poitiers.

Mme Christelle Bertaud, professeure d'allemand, a coordonné cette action, et Mme Florence Gillier-Pagenaud, chargée de mission à l'inspection pédagogique régionale d'espagnol, a réalisé les films vidéos.